

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Teilnachlaß Hans Thoma I

Brief von Hans Thoma und Cella Thoma an Rosa Thoma und Agathe
Thoma, 16.03.1880-30.05.1880

Thoma, Hans

Florenz, 16.03.1880-30.05.1880

K 2727,39,3

[urn:nbn:de:bsz:31-369239](#)

Floriano · 19. März 1880. — 3

Meine Lieben!

Gestern Abend sind wir auf vorlauer Fähre
nach Italien fies angekommen, wir waren
vom ersten Abend in Vogels bei Eggen-
tripp ein Mann mit dem ich auf einer fram
wurde ist auf jenem gesunken warden. —

Abend 9 Uhr waren wir fies eingezogen
nach in Albergo San Marco. — in ung
schicklich offen in sehr billige Wirtschaft. —
Am morgens wir gleich ausser bei San Giuliano
geklaufen und waren — es ging aber — ein russ
freund. Seiner Kultur und bei allen Mühen er
wurde unerachtet — wir morgens gelaufen alle einzeln
Gäste neigen wir fies erste Anfragen mit
der Post wir sehr habe ich mich gefreut, ein
Schiff von fies zu haben. — ich habe fies gekauft
mit der Absicht es Minnes eine durchzuführen.
Gäste empfing Cella fies nach auf dass ich
kennen in die frischen auf Italien ist ich
hier einen großen freunde mein ist ein sehr galant
der kann ein etwas besser.

Wörtingen vor girt zu mir fisch zu mir ist hier
der Brief ist allerdings der Dichter und vermisst,
wie es auf dem Gelände steht, man kann mich
nicht mehr auf dem Gelände stehen - man kann mich
nicht mehr auf dem Gelände stehen - er ist aber ein
unbeschreiblich einsame und einsame ist er. und gefüllt war
seine Augen mit dem Hoffnung ist er mit mir als ob
ich die ganze Welt in Aspergeln und Melaten
in Stuttgart, jetzt war es eigentlich unmöglich
dort zurückzukommen im Dom aber ich war von
allein ohne Hoffnung noch unbeschreiblich. - mein
Trotz Löffel vor Freude ist er kommen aus der
Stadt zurück im Dom aber ich war von
allein ohne Hoffnung noch unbeschreiblich. - er ist
mein Trotz Löffel vor Freude ist er kommt zurück
aus der Stadt zurück im Dom aber ich war von
allein ohne Hoffnung noch unbeschreiblich. -
die Hoffnung ist sie in Stuttgart sind unbeschreiblich.

Stell ist et oben aufs ii. Geschoss; ich kann
jetzt den Dachgipfel des Hauses auch nicht
mehr sehen -- es ist ferner schwer zu gehen --
aber besonders Mordsteinen waags über die
versteckten Steine im Giebel -- Celles ist
stark angeschwollen. Ich bin nicht mehr
blümlich. Einmal ein Orangenmärkte fand --
ich dachten das es in Frankfurt war und es ist nur
eine -- Mordstein fand der eine in diesen Tagen bei
einem Dorf Württemberg war --

Wir waren von Mainz aus gestern nach Ettenheim
gefahren. Da wir keine Rechte haben, die Gruppe
ist der Galerie in der Saar für die Ausstellung.
Wieder oben in der Saar. Es war sehr heiss und wir
wurden durch die Galerie geführt, die sich auf
einer Seite der Saar befindet. Es war sehr
schön und ferner in der Galerie selbst viele
Geschenke zu kaufen. Es war sehr interessant.
Mit dem Dr. Schmid, der Dr. Hoffmann, Direktor,
und Dr. Schmid und überwacht, die Formen kann ich
nicht mit den Wohlkunstwerken. -- Einige
Kunstwerke sind sehr schön und ich wünsche sie sehr
sehr. -- Am Donnerstagabend war ich in der
Saarburg am Fluss -- die Burg sehr schön
und sehr formen -- Begann im Pfarrhof ich sehr
sehr. -- Am 18. November ich war am Tag eingefahren

aus dem vorherigen Brief - über den Spaziergang nach
Welt und Wunder auf der Goldenspitition, an der
jetzt Prinzessin Sophie Ellen mich aufgezogen - und ging
nach Paris zurück - am ersten oder zweiten und drittens
ist sie ein Atome ein fröhliches Gefüge mein
Kinderwagen verpasst in weißer weißer Karosserie mir
zu Verona aufgetragen - wir einsteigen, es war ein
Gut zum Mittagessen in mir einzufinden die Wette
jetzt: Werde nicht gespannt - der Prinz ging durch
die Städte die im Grunde ungemein verschieden waren
Festung Belfort liegt in einem Tal zwischen den
zu Nordosten, wo ein Dorf ist ein anderer
Prinz kam hinein auf Bologna - und das
war es wiederum dass ich geboren in die Zimmern
drei waren 45 Minuten - beim Frühstück
wurde Geburtstag einer Karmelitiner - der Name
Kunstler war sehr seltsam und falls ich bei uns drücke
er mir diese ist - aus dem Alter von 10 Jahren
wurde geboren ein Kind in diesem
fallen ein Kind in diesem ist der kleinste Palast auf
Erde - Prinz Sophie war in Kriegswandlung - Sie war
auf dem Dach des Hauses - dem Palast ist sehr besichtigt
die Kinder in Kriegswandlung von 8 Jahren wiederkommen
her - und es ist sehr unheimlich schrecklich - Der Prinz wird jetzt
wieder auf dem Dach des Hauses - und es ist sehr
schrecklich - Prinz Sophie auf dem Dach des Hauses - und es ist sehr
schrecklich - Prinz Sophie auf dem Dach des Hauses - und es ist sehr

jetzt wünschte noch keiner viel zu hörnchen, sieg seine
dry zählen willt ist. stammt großteils von dem Meister
ein wort ist wahrschne sehr - dem frischen ist ja ein
wir werden hörnen sehr viel freit.

Gruß! Euer lieben. - Eisern auf uns vertrauen
überredet. - an die Eisern-Hörnchen auf Gott. -
Sobald Vom grünen Lande oben Sonne im Himmel, so wir
sich gesund - in Hoffnung von der Ruhm und Frieden
Zumira. Spricht mir eine weinend offen. -
ich fahrt täglich auf der Post auf. -
Mit freundlichen Grüßen in Christum dem gesegneten

